

Una cordobesa en Noruega

Enhorabuena a todos!! A los pacientes y a los que os curan.

Os deseo lo mejor y que acabe pronto esta situación y podáis salir a celebrarlo en mi preciosa Córdoba.

A pesar de la distancia.... Os tengo siempre presentes!!

Mucho ánimo!!!

Patricia







Hola ¿Cómo sigues? Me llamo Josefina, y tengo 49 años y te escribo desde Málaga.

Quiero enviarte estas palabras para que sepas que no estás solo/a. Piensa que todo esto pasará, y festejaremos juntos de nuevo el mundo. Desde casa te envío un enorme abrazo y te deseo una pronta recuperación. No te desanimes, recuerda que fuera somos muchos los que te estamos esperando.





Quiero contarte lo que una persona muy especial para mi me dijo una vez después de tener un accidente Me dijo, que los momentos complicados no duran mucho, pero las personas optimistas y con ganas de vivir si ... Esto me ayudó a comprender que nuestra mentalidad y nuestra forma de afrontar las cosas siempre pueden mejorar. Si tienes una mentalidad positiva todo saldrá bien y cuando pases este bache serás mucho fuerte incluso lo imposible no es imposible, sino que, solo cuesta un poco mas.. Tenemos que querer la vida en cualquier circunstancia, luchar por ella y cualquier esperanza. Se fuerte! Mira hacia delante y piensa en lo que harás cuando esto termine. Piensa todo aquello que deseas hacer y no has hecho

todavía. Entre todos lucharemos con

se fuerte ! Gonzalozpoyocovidhurs@gmail.com









Quiero darte ánimo y decirte que no te debes sentir sólo. Aunque no te conozco personalmente, estos días pienso en la situación tan difícil que estas pasando. Al lado tuyo tienes a grandes profesionales que se están dejando la vida por ti y por miles de personas y que de seguro harán todo lo posible para que tu te pongas bien y en breve puedas estar con tu familia en casa.

Dámaris.-





Tanto mi familia como yo, llevados confinados en casa desde que se produjo esta situación, tan buenamente como podemos, saliendo lo justo y necesario por el bien de todos y por su puesto para demostrar al quedarnos en casa que valoramos enormemente el trabajo que los profesionales de las salud y otros empleados necesarios, están haciendo por cada uno de nosotros, arriesgando su vida y la de sus propias familias.

Esta situación y este virus nos va hacer mejores personas a todos.

